

## INSTITUTO BIOLÓGICO DE SARRIÁ

Dr. Amigant, 14. - Teléfono 78094

(8) BARCELONA (Sarriá)

31-X-42

8.11.

Sr. D. Carlos Faust

Mi muy estimado en Cristo D. Carlos: Sé que varios discípulos míos le han escrito, agradecidos a su bondad, caballerosidad y muchas atenciones de que fuimos objeto en nuestra grata visita a su célebre Jardín Botánico. Yo aprovecho la proximidad de su fiesta onomástica de San Carlos de Borromeo, primero para felicitarle por ese día, felicitación que acompañaré con mis preces, especialmente en la santa misa, para alcanzarle del Señor por intercesión de su santp Patrón todas aquellas gracias que V. más desea y que más eficazmente hayan de contribuir a su bienestar temporal y eterno. Le felicito también en nombre de los PP. Puiggrós y Pertusa.

En segundo lugar, me asocio a mis discípulos en la manifestación del más profundo agradecimiento por su generosidad, por sus enseñanzas de Botánica y cariñoso afecto con que nos recibió y obsequió. Puedo decirle con toda verdad que mis discípulos quedaron admirados de su bondad, de su afecto y de sus lecciones. Todos guardan y guardarán un grátísimo recuerdo de ese Jardín y de su incomparable Fundador y Director.

Con esta ocasión le recuerdo que tal vez muy pronto tendré que ir a Madrid para contestar al discurso de entrada en la Real Academia del P. Unamuno, O.S.A. El discurso de contestación lo mandé hace ya unos quince días. Si V. desea que yo exponga <sup>algo</sup> al Sr. Secretario del Superior Consejo de Investigaciones, Sr. Albareda, mucho le estimaría que me pusiera por escrito todo su pensamiento, para que yo con conocimiento de causa pueda proponer mejor la cosa.

A sus buenos amigos y compañeros, D. Manuel, D. Juan, D. Javier y demás afectuosos recuerdos. A V. y a ellos saludando cariñosamente, queda siempre a sus órdenes este su afectísimo e infimo siervo en Cristo

Jaime Pujada S. J.

Muy distinguido amigo D. Carlos:

Aunque veo que el P. Pujicla ya le felicitó en mi nombre, no quiero dejar de testimoniarle por estas líneas mi aprecio, afecto y admiración y tomar parte en su feliz onomástica al menos en espíritu. Su suceso me consoló un poco de no haber podido ir a en con el P. Pujicla. Ahora le envío desde la cama, donde estoy a causa de mi dolencia de miocarditis reumática. En poco podré reunir pronto mi vida normal.

Con afectuosos saludos para los Drs. Stollé y Brunet quedo a sus órdenes, affmo. s. s. y cap.

Juan Pujicla